
在邮扬州市部分人大代表视察开发区
本报讯 17日上午，扬州市人大代表高邮

第一小组专题视察开发区重大项目建设情况。

市人大常委会副主任孙明如参加活动。

今年以来，开发区紧紧围绕“重大项目攻坚

年、企业质态提升年、园区功能完善年和民生幸

福推进年”目标，全力以赴抓落实，一着不让快

推进，重大项目建设呈现出良好发展势头。截至

目前，该区共实施项目26个，其中新开工项目6

个，已竣工投产项目8个。新开工项目中，10亿

元以上项目有3个、亿元以上项目有3个。实现

竣工投产的项目中，10亿元以上项目有2个，亿

元以上项目有4个,5000万元以上项目有2个。

在实地视察了中信戴卡、艾诺斯、道爵新能

源汽车及开发区九年一贯制学校等4个重大项

目现场后，代表们普遍认为，近年来，开发区大

手笔规划，引进了一批高质量的项目，产业特色

越发明显。同时，各项目开工建设速度明显加

快，为全市经济发展提供了强有力的支撑。

代表们建议，下一步，开发区要进一步强

势推进、快速推进在手、在建项目建设力度，力

争项目早开工、早竣工、早投产；要围绕重点产

业再掀招商引资新高潮，为今后重大项目建设

奠定基础；要创新思路，通过提升整体服务水

平，达到优化开发区投资环境的目的，进而吸

引更多大项目、好项目落户。 管玮玮

扬州松泉环保科技有限公司是我市一家专门生产制造系列环保产品的重点企业。今年

以来，该企业不断应用新技术、新材料，形成了较为完整的产品体系。目前该企业已基本完成

上半年生产销售任务。图为该企业检验员正对即将发往深圳的产品进行检验。王林山 摄
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省老年书画研究会赴菱塘赠书画
倪文才参加

本报讯17日，省老年书画研究会和省福利彩

票发行中心、省福利彩票协会在我市菱塘回族乡

开展“迎七一、赠书画”活动。省老年书画研究会会

长张秉铎、省福利彩票协会常务副会长戴小兵出

席活动。市政协主席倪文才，市委常委、组织部部

长孙建年等参加活动。

是日上午，省老年书画研究会的20名会员与我

市及菱塘回族乡书画爱好者进行了现场书画交流，

向菱塘回族乡民族文化宫、教育中心校等单位捐赠

了数十幅书画作品，并向该乡敬老院赠送了慰问金。

期间，省老年书画研究会会员们还参观了菱

塘回族乡回民实验小学、回民小区、天高公路大

桥、古清真寺、曙光公司等处。 朱根榴

市名城办召开第二次联席会议
本报讯17日上午，市委常委、常务副市长

徐永宝主持召开市名城办第二次联席会议。

会上，市委宣传部、市城建局、文广新局

等相关部门分别汇报了近期工作成果和下

一阶段主要工作。徐永宝就当前历史文化名

城申报主要工作进行了部署，要求抓紧落实

名城办建制的审批，抓紧出台《文物修缮补

助经费使用管理办法》《文物保护志愿者奖

励办法》《历史文化街区及周边商业业态控

制暂行规定》等文件；抓紧搜集有关高邮的

历史文化书籍，抓紧与住建部联系邀请专家

来邮考察指导，抓紧落实名人荐名城活动，抓

紧落实审批前置、联动执法两个机制的执行，

抓紧整治老城区环境，抓紧收集非遗项目，抓

紧实施5个古名居的腾让、修缮，进一步加大

历史文化名城申报的宣传力度。同时要求各

单位要全力配合、通力协作，确保各项工作

按时按点、保质保量完成。名城办

省水利厅厅长李亚平来邮调研，认为我市水利项目建设和农业水价改革

抓得实 管得严 创新多
韩方 方桂林参加

本报讯 16日至17日，省水利厅厅长李

亚平来邮调研水利建设工作。调研组一行

先后深入甘垛镇平胜河整治项目、三垛镇

东平河整治项目、农业水价改革司徒耿庭

试点区、北澄子河排涝闸站、市河二期工程

等现场进行实地察看调研，并就我市农业

水价综合改革试点工作开展情况进行座谈

交流。市领导韩方、方桂林、杨文喜参加相

关活动。

甘垛镇平胜河、三垛镇东平河整治项目

是省中小河流治理重点县项目。16日下午，

李亚平等一行冒雨来到整治项目现场察看

实际整治情况。当看到整治河段河水清洁，

两岸植被葱茏，岸边还建有水泥护栏时，他

称赞整治工作做得好、抓得实、管得严，并叮

嘱相关乡镇及水务部门负责人，要把建立起

的河道保洁长效管理机制坚持下去，让环境

更美、河水常清，从而造福百姓。

耿庭村是全国农业水价综合改革试点

区。李亚平同当地村民和农民用水户协会负

责人详细了解农民种田灌溉用水价格情况

及农民们的反映。当得知试点区涉及的5个

村都成立了农民用水户协会，并给每一位农

户发放灌溉用水量分配卡，而且用水价格也

有大幅下降时，李亚平高兴地说，农业水价

综合改革，既节约了水资源，又让农民得到了

实惠；成立农民用水户协会的做法形式新、管

理新，充分调动了农民参与农业水价综合改

革的积极性。李亚平等还来到耿庭村排灌站

看提水排灌、供水计量等情况。

在市河二期工程，李亚平沿河一路察看，

高度赞扬市河改造工程建设起点高、规划好、

有品位、有文化，是一处集生态、文化、亲水、

休闲功能于一体的城市滨河走廊。

在17日上午举行的“农业水价综合改革

试点工作”情况汇报及交流座谈会上，李亚平

高度评价我市改革试点工作，认为我市改革

试点工作取得了成果，积累了经验，许多创新

工作值得总结和推广。他要求，要进一步充分

发挥农民用水户协会的作用，调动广大农民

参与改革的积极性；进一步探索自流灌溉节

水工作的新思路，做到精细化管理、精准化灌

溉、精确化计量，使节水工作和农业水价综合

改革工作走在全省乃至全国前列。
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本报讯 昨日，扬州银监

分局局长张宗政来邮与我市

企业家座谈，了解企业的融

资困境，倾听企业的呼声，共

同研讨如何破解企业融资困

境。市长方桂林、副市长朱莉

莉参加座谈会。

座谈会上，曙光电缆、

华翔公司、华能电缆等 12

家企业相关负责人敞开心

扉，就企业发展中遇到的贷

款难等问题讲实话、吐真

情，同时就如何强化政策扶

持、简化贷款审批、加强融

资担保等提出了很好的意

见和建议。

在认真听取大家的发言

后，张宗政说，面对经济下行

的压力，银行和企业之间要

加强沟通和交流，解决“信息

不对称、相互不信任”的问

题，一起努力解决企业“融资

难”和银行“贷款难”的问题；

越是形势严峻，政府、银行、

企业越要抱团发展，采取切

实有效的措施，帮企业一把、

扶企业一把，通过发展壮大

企业实现共赢。张宗政表示，

将把企业的声音和诉求进行

梳理后反馈给银行，并引导

银行在加强风险防控的同时，更好地支持企业

和地方经济社会发展。

方桂林要求各地及有关部门，要认真落实

《工业经济转型升级“356”行动计划》等相关政

策，切实推动企业做大做强、创新创优、转型升

级；在加强政企联动、银企互动的同时，组织人员

深入企业，与企业家交心、交朋友，倾听企业心

声，了解企业需求，帮助企业解决实际困难，助推

企业快速发展。

座谈会上，市经信委有关负责人还通报了

1至 5月份全市工业经济运行情况。 周雷森

张秋红在“四城同创”指挥部
办公室第二次会议上要求———

重点难点再推进
资金督查紧跟上
本报讯 17日下午，市委副书记、市委宣传

部部长张秋红主持召开“四城同创”指挥部办公

室第二次会议，讨论研究“高邮市‘四城同创’

网格化管理实施方案”（讨论稿），听取“四城同

创”重点难点事项推进情况汇报，她要求各职

能部门、相关乡镇园区要以更大的力度推进重

点难点事项，同时资金扶持和督查工作也要紧

跟而上，确保“四城同创”工作有力有序推进。

市委常委、常务副市长徐永宝，副市长钱富强、朱

莉莉出席会议。

为进一步增强部门单位参与“四城同创”

的责任意识，我市拟将创建核心区域15个社

区管理网块划分为103个管理网格，每一个网

格相对独立，由相关部门单位全面负责网格内

的“四城同创”工作，并设置了历史建筑维护和

城市基础设施建设改造管理线、主次干道经营

秩序和环境卫生整治管理线、公共厕所改厕管

理线、农贸市场整治管理线、餐饮整治管理线

等10条专业管理线。各个职能部门作为责任主

体，分别牵头10条专业管理线整治工作，15个

网块、103个网格和相关社区予以配合。目前，

“高邮市‘四城同创’网格化管理实施方案”正在

征求方方面面的意见和建议，将在充分吸收各

方面的意见和建议后实施。

在听取了城区农贸市场升级改造、城中村

改造以及旱厕改造等“四城同创”工作的重点

难点事项推进情况汇报后，张秋红充分肯定

“四城同创”工作所取得的阶段性成果。她指

出，今年九、十月份是“四城同创”工作的关键

时期，各职能部门、相关乡镇园区要围绕这个

时间节点进一步聚焦重点事项，攻克重点难

点，抓紧时间、加快速度推进城区农贸市场升

级改造、城中村改造以及旱厕改造等工作。要进

一步加大资金扶持力度，加强督查指导，确保

“四城同创”既取得实实在在的成效，又让老百

姓真正得到实惠。 郭玉梅
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